

# Palabras de Apertura 21º Conferencia Industrial

**Adrián Kaufmann Brea**

**14/12/2015**

Señor Jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta; ministros y funcionarios del Gobierno Argentino, Gobernadores, Embajadores, Legisladores nacionales, provinciales y municipales. Estimados colegas y amigos empresarios, señoras y señores. Me toca el honor de dirigirme a ustedes en las palabras de apertura de esta vigesimoprimer Conferencia Industrial.

Quiero darles la bienvenida a este espacio de reflexión y debate que venimos construyendo desde hace veintiún años ininterrumpidamente. Nuestra convocatoria siempre se orienta a unificar esfuerzos y recursos para promover el progreso del país a partir de una industria pujante.

Como saben, la edición 2015 de la Conferencia lleva por título: **“La Argentina productiva para la próxima década”**. Nuestro anhelo, y por lo que hemos trabajado durante todo el año, es brindarle a ustedes una instancia en la que podamos escucharnos y debatir acerca de los consensos que todo

proyecto de país desarrollado necesita. La UIA cuenta con una agenda de temas concretos sobre los que avanzar en función de un presente plagado de desafíos que se instaura como condición necesaria para acceder al futuro de la mejor manera.

Hoy vamos a recorrer juntos esa agenda apasionante que nos presenta esta nueva etapa que se abre en Argentina: el impacto de las alianzas regionales para el país; las diferentes dinámicas de la geopolítica; la vinculación entre desarrollo productivo, comercio y política industrial; el rol de las PyMEs en el desarrollo regional; las claves en innovación, tecnología y educación; el papel del financiamiento para consolidar la inversión; y el rol fundamental de las instituciones para fomentar y articular el diálogo social.

El trabajo de todo el año que se materializa en esta conferencia es guiado por nuestra convicción institucional de que el futuro de la Argentina está en vinculación profunda con nuestro potencial productivo. La experiencia internacional y nuestra historia demuestran que la consolidación de una fuerte densidad empresarial es uno de los factores aglutinantes para concretar un desarrollo sustentable y sostenible en el tiempo.

En un contexto global dinámico y cambiante, conducir colectivamente un proceso de desarrollo implica necesariamente integrar a todos los sectores –industria, campo, comercio, construcción, sector financiero y servicios– con una lógica productiva. Una tarea ineludible para establecer una estrategia coherente con los requerimientos de un país y una industria que operen en las fronteras del conocimiento y la tecnología.

Por último, quiero agradecer al Jefe de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta, por acompañar este acto de apertura y desearle los mayores éxitos para su gestión. Estoy seguro que tendremos una gran jornada atravesada por el debate, el trabajo y la reflexión. Les agradezco su presencia y los invito a que juntos transitemos esta nueva edición de la Conferencia Industrial Argentina.

Muchas gracias